
Ce qui me rend heureux, c'est de

voir que les animaux sont à

présent considérés comme de bons

alliés, pour réussir l'équilibre

psychologique des plus fragiles ou

des plus en question. C'est de voir

que les films animaliers sortis

dans les grandes salles exemple:

Micro-Cosmos, Planète Bleue, 2

Frères, la Marchede l'Empereur,

ont un grand nombre de

spectateurs, assidus et en attente

constante.

Bernard 55 ans Floirac
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